



872 nuevos donantes con la campaña de la Universidad

L.G. | SALAMANCA

La decimotercera edición del Día del Donante Universitario, que se celebró el 9 de noviembre, se ha saldado con 872 nuevos donantes. La cifra es superior a la de la pasada edición y destaca en especial por los donantes de médula en la ciudad de Salamanca, donde casi se llega a triplicar el número de participantes respecto a la anterior cita.

En esta ocasión, el Día del Donante Universitario ha registrado 381 nuevos carnés de donantes de órganos, 37 extracciones de sangre (en la Unidad Móvil de Extracción de Sangre que instalada en el Campus Miguel de Unamuno) y 444 donantes de médula ósea. Por campus, en los de Salamanca se dieron de alta 394 nuevos donantes de médula ósea, 125 donantes de órganos y se realizaron 37 extracciones de sangre. En Zamora se capturaron 15 donantes de órganos y 50 de médula ósea. En Ávila, se alcanzó la cifra de 241 donantes de órganos.

Los datos muestran un claro avance respecto al año pasado y sitúan a esta edición con cifras similares a las de los cursos 2013/2014 y 2014/2015, con 964 y 728 donantes respectivamente. En 2015 hubo 585 donantes en todos los campus.